



Durante el año 2007

Banca Comunitaria Banesco otorgó más de 11.600 microcréditos

La tasa de morosidad es de poco más de 1%. Cifras de Banesco revelan que para 52% de los clientes de Banca Comunitaria es la primera vez que acceden a un préstamo otorgado por una institución financiera.

Banca Comunitaria Banesco, la iniciativa de Banesco en materia de microfinanzas para atender a los sectores populares de la población, otorgó 11.613 microcréditos al corte de diciembre de 2007.

Claudia Valladares, vicepresidenta del área, informó que en la cartera de microcréditos de la Banca Comunitaria el 75% de los préstamos son por montos que van de 1.000 a 5.000 bolívares fuertes. La tasa de morosidad registra un bajo 1,01% de la cartera, lo que evidencia el cumplimiento de sus obligaciones por parte de los beneficiarios de los financiamientos.

Por el lado del pasivo, fueron reportadas más de 22.700 Cuentas Comunitarias –se abren con 0 bolívares y se manejan con una tarjeta de débito– y otros 12.800 Ahorros Paso a Paso –instrumento que permite a la persona ahorrar un monto fijado personalmente a partir de 3 meses y con cuotas desde Bs.F 5, que son aportadas semanal, quincenal o mensualmente–.

Valladares indicó que la oferta de productos se amplió en el último trimestre del año pasado con el lanzamiento de los Préstamos Personales, financiamiento de entre 500 y 5.000 bolívares fuertes dentro de la modalidad de crédito al consumo destinados a personas con ingresos mensuales comprobados. Dentro de este renglón fueron otorgados alrededor de 2.000 préstamos.

Asimismo, el año pasado Banesco Seguros y Banca Comunitaria Banesco presentaron al mercado Vida Integral, una póliza adaptada especialmente para satisfacer las necesidades de los segmentos de más bajos ingresos de la población. Esta póliza tiene una cobertura por muerte natural o accidental, enfermedades graves e indemnizaciones adicionales por muerte o desmembramiento accidental con sumas aseguradas de entre 5.000 y 20.000 bolívares fuertes, que el cliente puede escoger en función de sus posibilidades.

“La red de oficinas comunitarias creció a lo largo del año pasado, actualmente operan 10 Agencias Comunitarias ubicadas en Catia, La Vega, Antímamo/Caricuao, San Martín, Los Roques, Petare, Guarenas/Guatire, Valles del Tuy, Cementerio/El Valle/Coche y La Isabelica (Valencia, estado Carabobo)”, dijo Valladares.

La atención de los clientes es realizada por 80 Asesores Comunitarios, que son respaldados por los Promotores y Analistas Comunitarios. Como parte de los novedosos canales de atención, la Banca Comunitaria dispone de 147 Aliados Comunitarios: 32 Barras de Atención y 115 comercios con puntos electrónicos.

Banca Comunitaria es la iniciativa de Banesco en materia de microfinanzas para atender a los sectores populares de la población con productos y servicios financieros adecuados a sus necesidades y que tengan impacto en el mejoramiento del tejido social y la economía popular. La Banca Comunitaria va dirigida principalmente a personas no bancarizadas del sector informal, económicamente activas.

08/02/2008